



ISSN 02228963

L'Édito du Directeur du pèlerinage

Juin 2024

Venir à Lourdes en famille et former ensemble « la famille Église ».

Venir à Lourdes pour le pèlerinage à la Sainte (la Vierge Marie). Venir en famille même si la route est longue pour certains. Une route faite d'étapes pour travailler (chiner) et permettre de poursuivre le chemin. Le jour J, nous arrivons sur Lourdes et c'est un convoi de presque 10000 pèlerins qui débarque dans ce lieu de pèlerinage. Nous sommes heureux de retrouver des amis et des membres de notre famille que nous ne voyons pas toujours, la famille c'est tellement important !

Là-bas à Lourdes, Marie et sainte Bernadette nous attendent, elles ont un message à nous transmettre. Il y a trois gestes que nous sommes toutes et tous appelés à faire durant notre temps de pèlerinage.

1. **Celui du rocher que l'on touche** ! le passage à la grotte que nous effectuons chaque année dans le silence, avec nos cierges. C'est un moment important pour les voyageurs ! Mais il doit nous faire comprendre que c'est une grâce que nous vivons. C'est là que la Mère de Dieu est apparue à Bernadette ; elle nous invite à l'humilité, à toucher et à regarder cette pierre et nous souvenir que toute vie chrétienne est fondée sur le roc : Jésus notre sauveur. Nous venons déposer au pieds du rocher, nos familles et nos peines, nos malades et ceux qui souffrent... Si le passage à la grotte se fait en silence, c'est pour nous dire qu'auprès de Jésus nous sommes loin des bruits de ce monde et qu'il nous donne la paix par la lumière que nous portons.
2. **Boire et de se laver à la source** ! Au fond de la grotte, sous la terre une source coule, c'est de l'eau ! Mais elle nous rappelle la Source de la vie – Le Christ. Cette eau est comme l'eau du baptême, ce n'est pas un miracle que l'on apporte simplement à la maison ou à notre famille. Mais elle doit nous rappeler toujours que c'est Dieu qui nous guérit, c'est la foi qui guérit. Il faut prier, car cette eau ne serait rien sans la foi. Jésus lui-même dit : « Va, ta foi t'a sauvé. » **Marc 10, 52**
3. **Allumer un cierge, pour tous ceux que nous aimons** ! Jésus nous a dit : « Je suis la Lumière du monde » **Jean 8,12**. C'est une tradition que nous aimons beaucoup. Mais ce cierge rappelle aussi celui de notre baptême ! En le mettant à la chapelle des lumières pour une personnes, nous savons que notre prière continue dans le cœur de Dieu. Avec toutes ces lumières qui brillent, ce sont autant d'actes de foi de tous les membres de l'Eglise, qui ensemble, forment une même famille.

Nous souhaitons, avec l'équipe d'animation et de préparation, que vous puissiez en venant à Lourdes du 17 au 24 Août 2024, trouver la foi, la confiance et la guérison du cœur. « *C'est une grande richesse que vous recevrez et que vous pourrez partager comme témoins de l'Amour de Dieu dans vos familles et autour de vous.* »

Père Bernard BELLANZA, Directeur du pèlerinage et l'équipe de préparation